

HEP  
Monsieur le Recteur  
Thierry Dias  
Avenue de Cour 33  
**1014 Lausanne**

Lausanne, le 15 septembre 2023

### ***Maîtres-ses semi-généralistes***

Monsieur le Recteur,

La récente décision d'ouvrir la nouvelle formation bachelor en enseignement secondaire I provoque de vives réactions chez les maitres-ses semi-généralistes (MSG) formé·e·s à la HEP durant les années 2000.

En effet, leur formation est sensiblement similaire à la nouvelle formation proposée, même si le nombre de crédits n'est pas totalement équivalent. En ajoutant l'expérience professionnelle acquise durant une quinzaine d'années, la SPV considère qu'une équivalence doit être envisagée entre leur ancien et le nouveau titre prévu.

De fait, une injustice persiste entre les deux statuts. Les nouveaux titré·e·s seront en classe 11-12 sur 25 périodes, alors que les MSG sont en classe 11A-12A sur 28 périodes.

Alors que l'école vaudoise s'est largement appuyée sur l'expérience et la formation des MSG pour la bonne mise en œuvre de la LEO au secondaire I (notamment avec la maîtrise de classe en VG), il est temps de reconnaître leur travail et leur investissement en leur proposant une reconnaissance. À ce titre, la SPV a d'ores et déjà quelques pistes, notamment sur la base des modalités mises en œuvre pour les enseignant·e·s d'éducation physique porteurs du brevet fédéral 1.

Il est à noter que la présente missive s'inscrit dans le prolongement de notre courrier du 22 décembre 2022 sur ladite nouvelle formation et pour lequel nous n'avons toujours pas eu de rencontre.

Ainsi, la SPV demande une rencontre urgente afin de traiter de cette thématique et de trouver une solution dans les meilleurs délais.

En espérant recevoir une prompte et positive réponse, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Recteur, l'expression de nos sentiments très respectueux.

  
Gregory Durand  
Président

  
Yves Froidevaux  
Secrétaire général